

## Piket Regu I Polsek Caringin Gelar KRYD Patroli Biru, Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukumnya

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 17, 2024 - 12:12



*Piket Regu I Polsek Caringin Gelar KRYD Patroli Biru, Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukumnya*

**Caringin, 16 Januari 2024** - Pada Selasa dini hari, 16 Januari 2024, pukul 01.30 WIB hingga selesai, dua anggota jaga Piket Regu I dari Polsek Caringin, AIPDA Ferry Arizona, SH., dan BRIGADIR Ananda Pratama, SH., melaksanakan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Biru di Wilayah Hukum Polsek

Caringin.

Kegiatan patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, keberadaan geng motor, peredaran narkoba, minuman keras (miras), knalpot brong, dan potensi gangguan lainnya yang mungkin terjadi di wilayah hukum Polsek Caringin. Sasaran utama patroli ini adalah pencegahan terhadap tindakan kriminalitas, terutama C3 (Curat, Curas, Curanmor).

Dua personil Polsek Caringin tersebut melaksanakan patroli mobiling di titik-titik dan jam rawan terjadinya gangguan Kamtibmas. Selama patroli, mereka juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan sebagai langkah preventif dalam pencegahan tindak pidana.

AIPDA Ferry Arizona, SH., menjelaskan, "Kegiatan KRYD Patroli Biru ini merupakan upaya aktif Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan melibatkan Piket Regu I, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah potensi tindakan kriminal."

Dokumentasi kegiatan patroli tersebut telah tersedia dan terlampir sebagai bukti pelaksanaan kegiatan. Selama pelaksanaan, situasi berlangsung dalam keadaan aman dan terkendali.

Polsek Caringin terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat, serta menjaga keamanan di lingkungan wilayah hukumnya. Kegiatan rutin seperti KRYD Patroli Biru diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.